
 

UNIVERSITÀ DEGLI STUDI DI CATANIA 

CORSO DI STUDIO IN CHIMICA 

Verbale del Consiglio del Corso di Studio in Chimica 

del 13 Settembre 2022 
 

In data 13 settembre 2022, alle ore 11:00, in seconda convocazione da parte del Presidente, si è riunito 

in aula A, il Consiglio di corso di Laurea in Chimica.  

Presiede la seduta il Prof. G. Grasso (Presidente del CdS in Chimica), assume la funzione di 

Segretario verbalizzante la Dott.ssa A.L. Pellegrino. 

Sono presenti i Proff: R. Cilia, A. D’Urso, G. De Guidi, M. E. Fragalà, G. Grasso, C. La Rosa, G. Li 

Destri Nicosia, A. Licciardello, P. G. Mineo, A. Pappalardo, A. L. Pellegrino, R. Purrello, R. Saletti, 

G. Vecchio. 

Sono assenti giustificati i Proff: N. Bellassai, C. Bonaccorso, R. D’Agata, C. Fortuna, A. Giuffrida, 

M. Lo Faro, G. Marletta, G. L. Messina, D.S. Moschetto, V. Muccilli, G. Russo, C. Satriano C. 

Sgarlata, G. Spoto, A. Torrisi, F. Torrisi, G. Trusso Sfrazzetto. 

Sono assenti i Proff: A. Grassi, S. Guglielmino, C. Petta, V. Scardaci, L. Vanella 

Sono presenti gli studenti: G. Lo Faro. 

Sono assenti giustificati i rappresentanti degli studenti: A. Scavuzzo. 

Sono assenti i rappresentanti degli studenti: F. Salviccio, R. Borrelli, C. Di Biagio, R. Mauceri, S. 

Serravalle. 

 

Il Presidente, verificata la presenza del numero legale necessario per deliberare, dichiara aperta la 

seduta alle ore 11:15.  

 

L’o.d.g. da discutere è il seguente: 

1) Comunicazioni;  

2) Approvazione quadri SUA e calendario didattico;  

3) Corsi Zero;  

4) Compilazione Syllabi;  

5) Docenti Tutor;  

6) Internazionalizzazione;  

7) Domande Studenti;  

8) Varie ed eventuali. 

 

1) Comunicazioni 

Il Presidente ringrazia tutti i presenti e sottolinea il fatto che, nonostante le difficoltà, preferisce 

convocare le sedute del consiglio in presenza e non in modalità remota perché crede fermamente 

che si dovrebbe ritornare ad una situazione di normalità il prima possibile. A tal proposito, in 

riferimento alla mail inviata dal Presidente a tutti i membri del consiglio di corso di laurea, 

ribadisce che, qualora le disposizioni rettorali lo consentiranno, preferirebbe che tutti i colleghi 

NON usassero la mascherina a lezione per cercare di ristabilire un clima di normalità e di umanità 

con gli studenti. Il Presidente crede che mettere una barriera fisica tra noi e l'interlocutore, non farsi 

vedere in faccia, non favorisce l'inserimento delle matricole nel nuovo ambiente universitario che 

dovrebbe essere la loro casa per i prossimi anni a venire. Questa è chiaramente la personalissima 

opinione del Presidente e il suo modesto consiglio, nel rispetto delle opinioni degli altri, che teneva 



a condividere con tutti i membri del Consiglio. Il Presidente non crede che, a questo punto della 

situazione, sia di aiuto ad alcuno, docente o studente, continuare a considerare l'altro o noi stessi 

come possibili untori piuttosto che come esseri umani inclini all'empatia. Crede sia meglio, per il 

bene di tutti, fisico e mentale, mettere tutto alle spalle e guardare al futuro con speranza ma, 

soprattutto, con umanità e voglia di socialità. 

2) Approvazione quadri SUA e calendario didattico  

Il Presidente propone gli intervalli di pausa didattica per il prossimo anno accademico per le date: dal 

19/12/22 al 9/01/23 e dal 3/04/23 al 7/04/23. Il Prof. Mineo fa presente le difficoltà che gli studenti 

potrebbero incontrare per la ripresa delle lezioni a ridosso delle vacanze natalizie. La discussione 

continua sulla possibilità di estendere queste date. Il Prof. Purrello propone di valutare le date in 

relazione al calendario didattico così da seguire le indicazioni dell’Ateneo e uniformarsi agli altri 

dipartimenti. La discussione continua sulla possibilità di mantenere le date proposte per avere un 

periodo più ampio in cui inserire appelli di esami. Il prof. Mineo propone di uniformarsi al corso di 

studio in chimica industriale. Il prof. Li Destri propone di estendere la pausa di aprile dal 3/04/23 al 

11/04/23. Il Consiglio converge per le date dal 19/12/22 al 9/01/23 e dal 3/04/23 al 11/04/23 e approva 

all’unanimità. 

Il Presidente porta a ratifica i quadri SUA B2a, B2b, B2c, B6, B7, C1, C2, C3, dopo la modifica 

apportata in data 30 agosto 2022.  

Il Presidente informa l’assemblea che il calendario didattico è stato redatto ed è pronto per la 

pubblicazione.  

Il Prof. Purrello propone, prima della pubblicazione on line, di far visionare il calendario a tutti i 

docenti del corso così da accertare la compatibilità degli orari con altri corsi. Si conviene che l’orario 

delle lezioni definitivo e visionato da tutti i docenti, verrà pubblicato entro qualche giorno sul sito del 

corso di laurea. 

La finestra per la presentazione dei piani di studio da parte degli studenti viene stabilita dal 3 ottobre 

al 30 novembre 2022. Il consiglio approva all’unanimità. 

 

3) Corsi Zero 

La Prof.ssa Cilia chiede la possibilità di rimodulare il carico di ore dei corsi zero di ottobre per 

permettere agli studenti di avere tutte le conoscenze indispensabili per affrontare il corso nel 

migliore dei modi. Il presidente esprime parere favorevole ma fa presente che la ridistribuzione del 

carico deve essere fatta nel rispetto delle tempistiche che permettono una corretta rendicontazione 

delle attività nel registro. Si conviene che i corsi zero, così come precedentemente stabiliti dal 

consiglio di corso di laurea, saranno erogati a partire da ottobre, in modo da coinvolgere il maggior 

numero possibile di studenti, alcuni dei quali, purtroppo, probabilmente si iscriveranno a chimica 

solamente dopo avere acquisito i risultati dei test di ingresso di altri corsi di laurea. 

 

4)  Compilazione Syllabi 
Il Presidente chiede la preparazione dei syllabi da parte dei docenti in tempi rapidi, così da ottenere 

una bozza entro giorno 15 settembre e avere quindi tempo e modo di revisionare i contenuti con 

l’ausilio di una commissione costituita ad hoc. Il consiglio discute sui nuovi campi da compilare e 

su come debba essere fatta la compilazione in modo completo anche per la sezione in inglese.  

 

5) Docenti Tutor 
Si conviene, come stabilito in precedenza, che tutti i docenti del corso saranno disponibili come docenti 

tutor e che tale figura di aiuto per le matricole sarà pubblicizzata ad inizio anno accademico. 

 

6) Internazionalizzazione 
Nessun argomento da discutere. 

 

7) Domande Studenti 



Lo studente Lo Faro chiede le modalità e le tempistiche da rispettare per la compilazione del piano 

di studi. Chiede anche se è possibile seguire i corsi che si intende scegliere già da subito ad ottobre. 

Il presidente spiega che è possibile reperire tutte le informazioni necessarie nella piattaforma Smart 

Edu e che è possibile seguire le lezioni dei corsi a scelta da subito anche se l’approvazione dei piani 

di studi verrà fatta successivamente, previo parere favorevole del Consiglio. 

 

8) Varie ed eventuali. 
Nessun argomento da discutere. 

 

Alle ore 12:00 avendo esaurito la discussione dei punti all’O.d.g., il Presidente dichiara chiusa la seduta. 

 

 

IL SEGRETARIO VERBALIZZANTE     IL PRESIDENTE DEL C.d.S.  
       Dott.ssa A.L. Pellegrino                        Prof. G. Grasso 
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